

Winterthur kandidiert für HallenradSPORT-WM 2007

WINTERTHUR. Zehn Jahre nach der glanzvollen Organisation der HallenradSPORT-WM in der Winterthurer Eulachhalle bildet sich eine neue Interessensgemeinschaft für die Durchführung der HallenradSPORT-WM 2007. Als OK-Präsident dieser WM-Kandidatur amtet der in Seuzach lebende Winterthurer Sportmanager Daniel Frei. Erste Gespräche mit den regionalen HallenradSPORTvereinen stiess auf ein positives Echo, so dass die WM-Kandidatur für 2007 lanciert wurde. Erste Gespräche mit der Winterthurer Stadtregierung haben zusätzlich positive Signale ausgelöst.

Der Grundstein für die WM 2007 wurde sicherlich durch das Organisationskomitee der WM 1997 gelegt. Auf dieser Basis - für viele Organisatoren eine Muster-Veranstaltung - kann aufgebaut werden. Nicht mehr zeitgemässe Elemente werden eliminiert und Neue eingebaut. Es wird somit eine andere WM geben, ohne dass das Rad in Winterthur neu erfunden werden muss. Eine weitere Grundlage wurde sicherlich mit dem Bau der zweiten Eulachhalle gelegt. Damit ergibt sich für die HallenradSPORT-WM 2007 eine optimale Infrastruktur.

Geplant ist die WM auf den 9.-11. November 2007. Bislang wurde bei Swiss Cycling in Bern eine Absichtserklärung deponiert. Bis Mitte Jahr muss das Bewerbungsdossier erstellt werden, welches via Swiss Cycling zum Internationalen Radsport-Verband (UCI) gelangen wird. Ende September dieses Jahres wird die definitive Vergabe erfolgen. Danach verbleiben drei Jahre, um einen optimalen Event zu organisieren.

Für Auskünfte und Interview steht Ihnen der OK-Präsident der WM-Kandidatur 2007 Winterthur - Daniel Frei - gerne zur Verfügung.

Daniel Frei
Seebühlstr. 14A
CH-8472 Seuzach
+41 (52) 242 45 52 (tel P)
+41 (1) 319 43 58 (tel G)
+41 (79) 276 59 38 (mobile)
daniel.frei@sportjournalist.ch (mail)